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  君津木更津歯科医師会  

  副 会 長   山 口 延 善

厳しい残暑が続いておりますが、会員の先生方におかれましてはいかがお過ごしでしょ

うか。君津木更津歯科医師会は平成 24 年 4 月 1 日に社団法人より一般社団法人へ移行して

から、５ヶ月がたちました。6 月には、臨時総会・定時総会と２回の総会を開催、提出した

全議案を可決・承認していただき、ありがとうございました。定時総会にて承認していた

だいた決算に基づき、公益目的財産額が 40,665,917 円、公益目的支出計画の実施期間が８

年間と確定承認されました。

今後、当会は認定された公益目的支出計画に基づき事業活動をしていくことになります。

したがって認可を受けた公益目的支出計画を変更（新しい事業を始める、現在の事業を中

止するなど）する場合には行政庁に申請手続きをし、認可を受けなければならなくなりま

す。

また臨時総会では、役員の改選をさせていただきました。これは新定款 25 条に「理事及

び監事の任期は選任（就任ではなく）後２年以内に終了する事業年度のうち最後のものに

関する定時総会の終結までとする」と記載されており、前役員は平成 23 年 3 月の定時総会

時に選任されておりますので１年２ヶ月程で任期終了となり、改選にいたりました。

また県歯科医師会の新定款の附則には、県歯現役員の任期は平成 25 年 6 月定時代議員会

までとなっており、当会の現役員任期は平成 26 年定時総会までですので 1 年間のズレが生

じるため、来年 6 月の定時総会で県歯役員との任期を合わせるために、再度役員改選をさ

せていただきたいと思っています。

当会も一般社団法人に移行した過度期であることをご理解いただき、更なるご協力ご指

導をお願いします。（8 月末日 記）

巻頭言
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平成２４年３月１７日（土）午後７時より、木更津看護学院（医師薬会館）にて８４回

通常総会が開催された。

原比佐志専務理事による司会進行のもと、鎌田誠副会長による開会の辞の後、点呼にお

いて会員総数１４１名中 出席４９名・委任状提出者６３名、合計１１２名にて定款第２２

条による２分の１以上の出席の条件を満たし、本総会の成立の運びとなった。

次いで、昨年７月５日に亡くなられた桑田きゐ子先生への弔意として黙祷が捧げられた。

市川昇会長の挨拶では、当歯科医師会は本年２月に公益認定等審議会の認可を受け４月

１日に登記を行う事になり移行後の予定などが説明された。また、会員連絡を迅速に行え

るように電子メール化を推奨したいというお話があった。

議長選出に移り執行部一任の声により中村幸成先生が選出され、また議事録署名人は

議長一任の声により鈴木芳則先生・川崎正一先生が選任された。

＜報告＞

１）会務報告 専務理事 原 比佐志

２）県歯代議員報告 代議員 山口 延善・鎌田 誠

３）県歯連盟報告 連盟評議員 長谷部 猛

４）国保組合会報告 国保組合会議員 冲津 光久

５）監査報告 監事 砂川 直俊・椎津 裕貴

以上の報告の後、議事へと移行した

＜提出議案＞

第１号議案 平成２４年度事業計画に関する件 原比佐志専務理事より説明

第２号議案 平成２４年度収支予算に関する件 青木浩芳総務会計理事より説明

第３号議案 一般社団法人への移行に伴う役員の選任 鎌田誠副会長より説明

上記３議案は出席者の大多数が同意し、定款第３２条（総会において総会員の４分の

３以上の同意を得る）の条件を満たし可決承認された。

その後、協議に移り執行部より「脱タバコ宣言」を行う事が提案され山口延善副会長

より説明があった。それに対し藤井先生より一個人に対しての強制的なものになるの

かという質問があり、その答えとして当歯科医師会の姿勢であり一個人に対してのもの

では無いという説明がなされた。

次に「歯科医師会」と「連盟」を峻別していくという方針について鎌田誠副会長よ

り、今後は出来る範囲で峻別をはかり具体的には総会において連盟報告等は除外して

いくという説明があった。

第 84 回通常総会
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以上の二つの協議に対して特に異議はなく執行部に一任されることとなった。

また、中村幸成議長より新しい会則・定款等の詳細を次回総会にて執行部からの説明を

希望するというお話があった。

最後に山口延善副会長による閉会の辞により散会となった。          （松清 均記）

平成２４年６月２日（土）午後７時４５分より、ロイヤルヒルズ木更津ビューホ

テルにて臨時総会が開催された。

原比佐志専務理事による司会進行のもと、山口延善副会長による開会の辞の後、

点呼において会員総数１４１名中 出席５３名・委任状提出者４６名、合計９９名に

て、本総会の成立の運びとなった。

市川昇会長の挨拶では、一般社団法人移行後の変更点の説明があった。

議長選出に移り執行部一任の声により中村幸成先生が選出され、また議事録署名人

は議長一任の声により山中洋一先生・冲津光久先生が選任された。

報告は特になく、議事へと移行した。

＜提出議案＞

第１号議案 役員改選に関する件 原比佐志専務理事より説明

理事及び監事の全員が次回定時総会の終結と同時に任期満了し退任することになる

ので、その改選の必要があるとの説明があった。

   続いて選挙管理委員長の水野信義先生より理事ならびに監事の立候補者についての

報告があり、これらの者につきその可否を諮ったところ、満場異議なくこれに賛成

したので、下記のとおり再選重任することに可決確定した。

  

臨時総会
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〈理事〉

   青木浩芳 市川昇 鎌田誠 熊切篤 小松利典 神由紀彦 須藤正明

   鶴岡隆行 原比佐志 伏居教男 古谷隆則 水町裕義 山口延善

   〈監事〉

   砂川直俊 椎津裕貴

   なお、被選任者は、いずれもその就任を承諾した。

協議事項は特になく鎌田誠副会長の閉会の辞により、８時１５分に散会となった。

                                                （神 由紀彦記）

平成２４年６月１６日（土）午後１時３０分より、東京ベイプラザホテルにて第１回

定時総会が開催された。

原比佐志専務理事による司会進行のもと、鎌田誠副会長による開会の辞により始まり、

点呼において会員総数１４１名中 出席４２名・委任状提出者５３名、合計９５名にて定

款第１８条（総会の決議は、総会員の議決権の過半数を有する会員が出席し、出席した

当該会員の議決権の過半数の同意をもって行う）の条件を満たし、本総会の成立の運び

となった。

市川昇会長の挨拶では、４月１日より一般社団法人へ移行したことに伴う変更点なら

びに本日の議案についての説明があった。

議長選出に移り、執行部一任の声により中村幸成先生が選出され、また議事録署名人

は議長一任の声により三枝冨司夫先生・石井守先生が選任された。

〈新役員の紹介〉

原比佐志専務理事より、新役員ならびに顧問は前回と同じで、また委員会の構成も前回

と変わりないことを説明。

〈報告〉

1. 事業報告

原専務理事より平成２３年度事業報告及び付属明細書を説明。

2. 県歯代議員報告

山口延善副会長より、前回の通常総会以降は、開催されていない。

６月２８日の代議員会は、次回の総会で報告予定。

3. 国保組合会報告７月１９日の国保組合会は、次回の総会で報告予定。

大野清美国保組合常務理事より、国保組合の現況についての説明。

第 1 回通常総会
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4. 監査報告

砂川直俊監事 椎津裕貴監事より報告

平成２４年５月２６日に開催された監査会において、年度内における業務全般の実施状

況について、適正に運営されているものと認めた。なお、平成２３年度会計経理につい

て、監査の結果、適正に処理・手続きされているものと認めた。

〈議事〉

第 1 号議案 平成 24 年度事業計画の承認を求める件

原専務理事より説明。

    第 2 号議案 平成 24 年度収支予算の承認を求める件

     青木浩芳総務会計理事より説明。

     第 3 号議案 平成 23 年度貸借対照表及び付属明細書の承認を求める件

     青木総務会計理事より説明。

     第 4 号議案 平成 23 年度損益計算書及び付属明細書の承認を求める件

     青木総務会計理事より説明。

     第 5 号議案 選挙管理委員の承認を求める件

      原専務理事より、前回と同じメンバーでお願いしたい。

          以上５議案が可決承認された。

〈協議〉

    執行部より、定款 25 条 2 項に関わる質問に対する返答。

一般社団法人へ移行後の初めての総会ということであったが滞りなく進行し、山口延善副

会長による閉会の辞により散会となった。

                                                （神 由紀彦記）
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平成２４年度「健歯児童・生徒審査会」、「高齢者のよい歯のコンクール」、「母と子のよ

い歯のコンクール」が６月１４日（木）に君津教育会館において行われました。

小学校４５校８４名、中学校２８校５２名、親子１組２名、高齢者 8 名の参加がありま

した。同時に図画、ポスター、8020 運動普及標語の審査を行い、各部門において優秀な成

績を収めた方々に表彰が行われました。健歯児童の審査はすばらしい歯の児童が多く審査

委員長の有島先生もなかなか順位を決めづらかったようです。高齢者の部では例年より参

加が多く審査責任者の麦野先生も大忙しでした。

その後、「いづみ」にて懇親会を行いました。本年度は君津健康福祉センター長の中川様

にお越しいただきました。                                           （山中太郎記）

～審査結果は以下のとおりです～ （敬称略）

健歯の部

順 位 学 校 名 氏 名

小
学
生
の
部

男
子

１位 （木）請西小学校 辻本陽斗

２位 （袖）長浦小学校 原雄大

３位 （木）木更津第一小学校 黒澤武

女
子

１位 （木）請西小学校 伊藤綾那

２位 （袖）中川小学校 山口雅

３位 （木）清見台小学校 小林春香

中
学
生
の
部

男
子

１位 （富）天羽東中学校 茂木聖弥

２位 （木）太田中学校 関根隆行

３位 （君）周西中学校 須永空和

女
子

１位 （木）金田中学校 河津朝香

２位 （君）君津中学校 桑原和奏

３位 （木）太田中学校 長谷川ひかる

図画の部（小１～３）

順位 学 校 名 氏 名 学 年

１位 （袖）蔵波小学校 西條冬馬 ３年

２位 （富）大貫小学校 林陽向子 ２年

３位 （富）天神山小学校 大川留楓 １年

健歯児童・生徒審査会
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ポスターの部（小４～６）

順位 学 校 名 氏 名 学 年

１位 （君）小糸小学校 鈴木陽太 ６年

２位 （富）佐貫小学校 福原悠斗 ５年

３位 （君）秋元小学校 白駒巧海 ６年

ポスターの部（中学生）

順位 学 校 名 氏 名 学 年

1 位 （君）周西中学校 脇田真由 １年

２位 （君）周西中学校 岩井円花 １年

３位 （木）清川中学校 堀井里帆 ３年

高齢者のよい歯のコンクール

順位 住 所 氏 名 年 齢

１位 木更津市 龍崎一雄 ８２

２位 富津市 目崎儔 ８０

３位 木更津市 関根清 ８０

４位 木更津市 白鳥縫子 ８２

君津市 笠嶋正 ８５

富津市 菊よしゑ ９０

袖ケ浦市 勝呂正男 ８７

袖ケ浦市 鶴岡正幸 ８１

母と子のよい歯のコンクール

順位 住 所 親と子の名前

１位 木更津市 井出志寿子・穂乃花

８０２０運動普及標語

小学校の部

順位 標 語 学 校 名 学年 氏 名

１位 歯を守るわたしがわたしの歯医者さん （木）西清小 ６年 橋本諒希

２位 大切に８０過ぎても２０本 （君）久留里小 ５年 笹生勘介

３位 歯みがきできらりと光る歯と笑顔 （袖）昭和小 ５年 髙橋愛理
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中学校の部

順位 標 語 学 校 名 学年 氏 名

１位 楽しもう豊かな人生歯と共に （君）周西中 ３年 鈴木大駿

２位 歯をみがき心も磨き気持ちよく！ （袖）平川中 １年 相川由茉

３位 歯は大事健康守るたて役者 （木）木更津第 3 中 ２年 濱辺智穂

４位 自分の歯守るための歯磨き定期健診 （富）大貫中 ２年 髙橋友莉

一般の部

順位 標 語 住 所 氏 名

１位 歯みがきは自分みがきの第一歩 木更津市 吉葉昌典

２位 のこしたい胸に輝く思い出と口に輝く 20 の歯 袖ケ浦市 小川尚子

３位 歯の健康は愛の絆のブラッシングで 富津市 本山昭三

作文の部

順位 題 名 住 所 氏 名

１位 油断大敵・継続は力なり 袖ケ浦市 岡田康

千葉県口腔保健週間関連事業

7 月 12 日、千葉県口腔センターにて審査・表彰を開催

当郡市関連の結果は以下のとおりです。

○健歯児童・生徒

・小学校女子 千葉県教育長賞 伊藤綾那（木更津市立請西小学校）

○高齢者のよい歯のコンクール

・千葉県歯科衛生士会長賞 龍崎一雄（君津木更津歯科医師会推薦）

○8020 運動普及標語及び作文

・標語：小学生の部 千葉県歯科医師会長賞 橋本諒希（木更津市立西清小学校）
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平成 24 年 7 月 14 日（土）に、歯周病専門医で日本歯科大学名誉教授の鴨井久一先生を

お招きし、木更津看護学院において「歯周病からみたプロバイオティクス」という演題で

講演会が行われました。（出席者は他郡市からの 3 名を含む 41 名でした）

まずプロバイオティクス（Probiotics）とは、口腔から肛門に至る消化管に存在する細菌

群に作用して生体に有益な効果（HealthClaim）をもたらす生きた細菌を示す用語です。

いわゆる「善玉菌」のことです。生体に優しく緩徐に作用するのが特徴で、食品として取

り扱われ、古くからビール・みそ・醤油などがあり、現在では乳酸菌からヨーグルト・チ

ーズ・乳酸飲料などを生成し、機能的健康食品として利用されています

腸内環境は、善玉菌といわれる乳酸菌、悪玉菌といわれる大腸菌、日和見菌などが存在

しています。これらのなかで、プロバイオティクスの作用は、抗炎症作用や歯周病原菌の

抑制作用があり、歯周病の予防やサポート治療に活用が期待されています。1960 年代の対

症療法から進歩してきた歯周治療は、2010 年代から宿主免疫機能の活性に至りました。歯

周病の発症環境には微生物因子、環境因子、宿主因子、咬合因子の 4 つがあります。歯周

病の治療とは、この各々の因子に対して行われ、プラークや歯石の除去は微生物因子の除

去になります。生活習慣病ともいわれる歯周病は、毎日の本人によるブラッシングはもち

ろん、定期的な健診によるプロフェッショナルサポートが必要です。

歯周病が全身疾患に及ぼす影響は、歯肉の微細血管を通して起こり、歯周病原菌の感染

による慢性炎症が全身の各臓器へ伝播するエビデンスが証明されていることは周知の通り

です。大きな問題は機能検査が確立されていないことであり、歯科医師と医師の連携を求

め、今後大きくアピールしていく事が必要だと思われます。

私の父親は婦人科医師でしたが、79 歳で糖尿病による腎不全で他界しました。上下無歯顎

でフルデンチャ―を使っていましたが、ここまで悪い状態をもたらした原因は父自身の歯

科領域への軽視だと私は思います。医師と歯科医師の連携はとても難しいことですが、こ

れからの大きな課題だと思います。口腔は食べ物の入り口であり、重要な器官ですが、部

分として診るのではなく、全身状態や個々の環境を考慮して治療すべきだと痛感した講習

でした。鴨井先生、ありがとうございました。                         （鈴木邦彦記）

                             

生涯研修講習会
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一般健康診断

平成 24 年 6 月 28 日（木）に君津健康センターで会員、家族およびスタッフを対象とし

た健康診断が行われました。

当日は一般健診と生活習慣病健診の 2 種類の健診内容に分かれて行われました。例年通

り 8 時 30 分受付開始ですが 7 時 30 分過ぎには到着する健診マニア？の方も数名いらっし

ゃったようで健診に対する意気込み…が感じられる朝でした。当然、皆さん朝食抜きです

ので早く終わって自由になりたい気持ちでいっぱいというところでしょうか。年に一度の

体のチェックです。結果は約 1 か月後ですが、データは素直に受けとめ明日からの健康管

理に役立てて頂ければ幸いです。

今後もより多くの方に健診に参加していただき、皆さんの健康維持・増進（これは安定

した歯科医療で地域へ貢献することへ繋がります）のお役に立てることを願っております。                          

（古谷隆則記）

  

「メールアドレス登録」のご案内

4 月より開始し、半数以上の先生方に登録していただきました。

〈登録方法〉

宛  先：kkdental@nifty.com
件  名：メールアドレスの件

通信欄：メールアドレスお知らせします。

氏名記載（フルネームでお願いします）

※引き続き登録を受け付けています。
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君津木更津歯科医師会「脱タバコ宣言」

宣言文ならびに行動規範

私たち君津木更津歯科医師会は、地域住民の全ての人が健康で心豊かに生活できるように、口

腔保健・医療・福祉の面から貢献する責務を担っています。その中で、口腔に関連する生活習慣

（病）に対する保健医療対策、特にタバコ対策は重要課題の一つとして位置付けられます。

タバコ使用の全身的健康への影響は、悪性腫瘍、呼吸器系疾患、脳心臓血管系疾患をはじめ、

消火器系疾患、内分泌系疾患、精神神経系疾患など多岐にわたることが、明らかになっています。

もちろんそれは数多くの科学的根拠に基づいたものです。

タバコ使用は口腔で行われるがゆえに、口腔領域に対して直接的影響を及ぼすという特徴があ

ります。口腔がん、歯周疾患、口腔粘膜疾患、う蝕、口唇・口蓋裂、歯や歯肉の着色、口臭など、

多種多様な悪影響が確認されています。さらに、タバコ使用は、歯周治療、インプラント治療や

種々の外科的処置などの術後治癒を著しく低下させ、タバコ使用者の歯科治療を困難にしていま

す。

君津木更津歯科医師会が、タバコ使用の健康に及ぼす悪影響から、現在及び将来の世代を保護

するためにタバコ対策に取り組むことは、保健医療専門職としての基本的な役割であるといって

も過言ではありません。また、口腔領域はタバコ使用の悪影響と脱タバコの効果を直接確認する

ことが容易であることから、歯科保健医療専門職によるタバコ対策の推進は、地域住民の健康に

大きく貢献できるものであると考えます。

このような背景をもとに、君津木更津歯科医師会は、地域住民の口腔および全身の健康のため、

タバコ対策が重要な課題であることを認識し、以下に掲げる行動規範を推奨することにより、積

極的にタバコ対策を推進する「脱タバコ宣言」を宣言します。

       平成 24 年 4 月 1 日

行動規範

私たち君津木更津歯科医師会は

・歯科医師、ならびに歯科医療従事者の脱タバコ生活を推進します。

・タバコ対策を推進する保健医療専門職の模範としての役割を担います。

・歯科医院、歯科病院、病院歯科など歯科医療関連の場は常に無煙環境とするよう努力します。

・学会、会議、交流会など歯科医師会関連の諸事業の場は常に無煙環境とするよう努力します。

・歯科専門職の教育研修プログラムにタバコ対策を含めます。

・タバコ対策に関する調査、研究、およびその評価を行い、適切に対応します。

・地域住民への「タバコ使用防止教育」と共に、「脱タバコ支援」を行います。
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3 月 14,15 日にスキー同好会のスキー旅行に出かけた。例年通り午前 4 時 10 分に地曵歯科医

院駐車場に集合し、関越道、上信越道を経由し長野インターで高速を降り白馬八方尾根に着いた。

グリーンシーズンにはゴンドラとリフトを乗り継ぎ第一ケルンから第二ケルンを経由して八方

池を目指す人気の定番コースがあり、オオサンショウウオやモリアオガエルも生息するエリアで

ある。読者の中には訪れた人もいるかも知れない。

ウインターシーズンは第一ケルンの少し上部にあるロッジまでがスキー場となる。当初スキー

同好会の新年会で、第一ケルンの上方の八方池方面にスキー板を担いで登ろうという案が出され、

筆者は顔には出さなかったものの、内心ウキウキしていた。実際にはかなり強風であったため、

スキー場山頂のロッジでコーヒーを飲んで下山した。

今年のスキー旅行の日程が 3 月中旬ということで、筆者がスキー旅行に参加するようになっ

て一番遅い時期であったため、雪質はさほど期待していなかった。ところが流石、八方！

スキー場上部は森林限界を超えた標高に位置するためか、パウダースノーで滑走できた。

高速リフトの滑車がガタゴトと音を立て、何やら語りかけてくる。お前らを特別な場所に連れ

て行ってやる、と。気温はますます下がり、風上側の顔半分が痛い。それでも強風で舞い上がる

雪煙りの中を突進し、どんどん標高を上げていく。

スキー同好会メンバーは上級者が多いため、例年のごとくパウダースノーをかっ飛ばして滑っ

て行く。毎年このスキー旅行に参加しているうちに、‘かっ飛ばす’事が当たり前になり、多少

スピード感が筆者も麻痺している。我々メンバーは周りの集団と比べ相対速度が明らかに違うの

だ。

パウダースノーをかっ飛ばすのは、整地された斜面をきれいに滑るのとは訳が違う。予測でき

ない雪面の感覚を瞬時に捉え、刻一刻と変わる雪面状態に対応しなければならない。荒れた斜面

でこのパウダースノーが舞い上がるのがたまらない。すぐ前を滑るメンバーが上げた雪煙を突っ

切る。視界は一瞬真っ白になり、直後一面の銀世界が目に飛び込んでくる。これを何度も繰り返

す。耳からは風を切り裂く轟音以外、何も聞こえない。

時に一度止まり、今度はコブ斜面を見つめる。今度は自分の滑るリズムではなくコブのリズムに

体を合わせて行く。コブを板で、全身で、キャッチしてはリリースを繰り返す。まるで雪山が自

分の体の一部であるかのように。

ゲレンデ下部ではメンバー皆、綺麗に滑り、今回の旅行をシュプールに刻み込む。

山麓でドリンクを飲みながら共に滑った

八方尾根を見上げ、皆一様に満足げである。

先生、もう一本行きましょう！

ええっ？！もう一本？！ （岩塚祥穂 記）

スキー同好会～白馬八方尾根スキー旅行～
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今年も大勢の参加をいただき盛大に大会、そしてパーティーが出来ました事を大変嬉し

く思っています。

パーティーは、子どもを含めると 61 名、前年より 10 名ほど多く、小学生の子どもたち

が 3 名で、1 ゲームを投げるという初めての試みもありました。

見学していたスタッフの子どもも投げたいという事で、途中から親のゲームに参加したり

と今までにない子どもたちの笑顔や笑い声にずいぶん癒された大会でした。

市川会長のスピーチにありましたが、平成 4 年からボウリング大会が始まり、今年で 21
回目だそうです。

年に 1 度、この大会で会えるスタッフの方々の元気な姿を見るのが楽しみで、また毎年

参加してくださっている先生方に支えられて 20 年以上やってこれました。もう少し担当委

員としてやっていこうかと思っています。30 回大会までやれれば続けたいし、その時には

少し盛大に大会を行い、何か楽しい企画を考えてみたいと思っています。

今回の大会は、レーンが難しかったのかスコア―があまり伸びず全体的に低いスコア―

でしたが、小竹先生が個人とチームの２冠に輝きました。

女子は、斎藤早紀さん（茂田チーム）がチャンピオンになりました。

結果は以下の通りです。

チーム戦 優勝 小竹チーム（宮野・小泉・廣神・小竹）

     ２位 渡辺Ａチーム（渡邉享・飯田・小笠原・渡邉）

     ３位 砂川チーム（砂川・石渡・松藤・中島・浅野）

男子個人優勝 小竹和巳  女子個人優勝 斎藤早紀         

                                                     （渡邉和彦 記）

ボウリング大会

Ｈ24.7.4（水） PM7：00 スタート

君津アイビーボウル
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芝楽苦会ゴルフコンペ

平成２４年４月５日、ロイヤルスターゴルフクラブにて芝楽苦会ゴルフコンペ

が開かれました。前日の大雨も上がり、まずまずの天候かと思われましたが、

あいにくの強風の中、鏡のようなグリーンを見事読み切った安房歯科医師会か

ら参加の出口 晃先生が優勝されました。以下その結果を報告します。

順位 名   前 ＯＵＴ ＩＮ ＧＲＯＳＳ ＨＤＣＰ ＮＥＴ

優勝 出口 晃 ４３ ５０ ９３ １５ ７８

２位 須藤 正明 ４７ ５０ ９７ １５ ８２

３位 今井 宏美 ５０ ４９ ９９ １７ ８２

Ｂ．Ｇ 今井 香樹 ４５ ４４ ８９ ― ―

芝楽苦会ゴルフコンペ

平成２４年６月７日（木）にオークビレッヂゴルフクラブにて芝楽苦会ゴルフ

コンペが開かれました。入梅前のゴルフ日和の天候の中、近隣でも屈指の難コ

ースで、ベスグロ優勝という完全制覇をなさったのは、今井 香樹先生でした。

以下その結果を報告します。

順位 名   前 ＯＵＴ ＩＮ ＧＲＯＳＳ ＨＤＣＰ ＮＥＴ

優勝 今井 香樹 ４１ ４０ ８１ ５ ７６

２位 市川 昇 ４０ ４７ ８７ １０ ７７

３位 須藤 正明 ４５ ４４ ８９ １２ ７７

Ｂ．Ｇ 今井 香樹 ４１ ４０ ８１ ― ―
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三郡市ゴルフコンペ

平成２４年７月５日（木） かずさカントリークラブにて安房歯科医師会幹事

の下、三郡市ゴルフコンペが開かれました。梅雨の合間の晴れ空の中、皆様、

思う存分クラブを振り回されていました。今回は、優勝・２位・３位を当郡市

の先生が独占するという快挙であり、中でも原先生がべスグロ優勝という成績

で、たくさんの商品を独り占めしていました。以下その結果を報告します。

順 位 名   前 つばめ さくら ＧＲＯＳＳ ＨＤＣＰ ＮＥＴ

優 勝 原 比佐志 ３８ ４１ ７９ ９．６ ６９．４

２ 位 市川  昇 ３９ ４４ ８３ １０．８ ７２．２

３ 位 須藤 正明 ４６ ４９ ９５ ２０．４ ７４．６

Ｂ．Ｇ 原 比佐志 ３８ ４１ ７９ ― ―

                                   （須藤正明記）
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第 11 回理事会

                                                  

平成 24 年 3 月 3 日（土）たく 午後７時～

   議事録署名人 小松理事・熊切理事

一. 開会  鎌田副会長  

二. 挨拶  市川会長  法人移行に伴う登記の件

三. 報告

１．君津市介護保険運営協議会 原専務理事         2 月 13 日（月）

２．富津市 医師・歯科医師・薬剤師会義 椎津監事     2 月 15 日（水）

３．郡市学校歯科保健担当者連絡協議会 水町理事      2 月 16 日（木）

４．平成 23 年度第 3 回木更津市健康づくり推進協議会

山口副会長    2 月 16 日（木）

５．医療管理講習会     木更津看護学院

    『再確認してみよう生活習慣病と歯科治療、

さらに抗血栓療法患者の抜歯について』

講師： 花澤康雄先生（千葉メディカルセンター歯科口腔外科）

古谷理事      2 月 18 日（土）        

６．「がん患者歯科医療連携事業」ＤＶＤ講習会    木更津看護学院                                                                                

鶴岡理事       2 月 19 日（日）

７．介護保険現任者講習会      原専務理事       2 月 20 日（月）

８．監査会  「大番」にて     原専務理事       2 月 22 日（水）

９．平成 23 年度 産業医学研修会   鶴岡理事       2 月 23 日（木）

10. 平成 23 年度 第 2 回摂食・嚥下指導症例検討研修会

伏居理事        2 月 26 日（木）

11. 役員会  「東洋」にて     原専務理事       2 月 29 日（水）

12. 木更津看護学院卒業式      鎌田副会長       3 月 1 日（木）

13. 3 郡市ゴルフコンペ・芝楽苦会ゴルフコンペ(中止)

原専務理事      3 月 1 日（木）

                                          

四． 協議

１．第 84 回通常総会について（3 月 17 日）

               原専務理事

２．その他

  君津健康センターの広告費について

救急薬品の予算について（来年 3 月頃配布予定）
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  ＨＰ上で『脱タバコ宣言』を

五． 閉会 山口副会長

第 1 回理事会

平成 24 年 4 月 4 日（水）八幡屋 午後７時 30 分～

  議事録署名人 市川会長・砂川監事・椎津監事

一. 開会  鎌田副会長  

二. 挨拶  市川会長

三. 報告

１．第 5 回君津あゆみ園摂食嚥下指導  伏居理事        3 月 7 日（水）

２．医療安全に係わる研修会（県医療整備課）古谷理事        3 月 7 日（水）

３．広報調査委員会            神理事        3 月 10 日（土）

４．総務会計委員会            青木理事       3 月 14 日（水）

５．第 84 回通常総会          原専務理事       3 月 17 日（土）

６．第 3 回郡市社会保険担当理事連絡協議会  須藤理事      3 月 20.日（火）

７．平成 23 年度第 2 回富津市介護認定審査会委員全体会議

椎津監事       3 月 23 日（金）

８．君津市介護保険運営協議会       原専務理事      3 月 26 日（月）

９．郡市社保点数改定伝達講習会       須藤理事       3 月 28 日（水）

10．学校歯科保健講習会           水町理事       3 月 28 日（水）

11．連盟評議員会             鎌田副会長     3 月 29 日（木）

12. 一般社団法人設立登記         山口副会長       ４月 1 日（日）

13.平成 24 年度富津市学校保健担当者会議 椎津監事     ４月 4 日（水）

四． 協議

  １．今年度行事予定について

    原専務理事より説明

２．役員会について

    6 月 2 日（土）ロイヤルヒルズ木更津ビューホテルにて

臨時総会の前に行う予定

３．歯科医師国保組合会則変更について

    総会時に国保組合常任理事・大野清美先生に説明依頼。

４．その他

   ・生涯研修講習会について

     熊切理事    7 月 14 日（土）木更津看護学院

     講 師：鴨井久一先生「歯周病と全身疾患との関係」
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    ・口腔保健法について

                                            

五. 閉会 山口副会長

第 2 回理事会

平成 24 年 5 月 12 日（土）八幡屋 午後７時 30 分～

  議事録署名人 市川会長・砂川監事・椎津監事

一. 開会  山口副会長  

二. 挨拶  市川会長    来年度を見据えての会計処理等。

三. 報告

１．木更津看護学院入学式 山口副会長             4 月 5 日（木）

２． 会館運営委員会 市川会長               4 月 6 日 (金)
３．君津地方学校保健会役員会 水町理事             4 月 13 日（金）

４．君津中央病院口腔ケア勉強会   古谷理事         4 月 16 日（火）

５.摂食・嚥下指導事業担当者会議  

郡市摂食・嚥下担当者会議  原専務理事            4 月 19 日（木）

６．お花見の会（木更津市）山口副会長              4 月 20 日（金）

７．特殊歯科保健委員会 伏居理事                4 月 25 日（水）

８．医師会ゴルフコンペ 原専務理事               4 月 29 日（日）

９．君津地方学校保健会総会 水町理事             5 月 9 日（水）

四． 協議

１．監査会について

５月２６日（土）に「たく」にて予定

２．役員会について

  6 月 2 日（土）ロイヤルヒルズ木更津ビューホテルにて午後７時より臨時総会の前に

行う予定

３．役員選挙について

    鎌田副会長より説明

４．臨時総会について

    役員会後、午後７時４５分より予定

５．健歯審査会について

    水町理事より説明

６．社保講習会について

    須藤理事より、６月の定時総会終了後、午後３時３０分より行う予定。

７．定時総会について

６月１６日（土）１時３０分より、東京ベイプラザホテルにて

第１回定時総会を予定
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８．生涯研修講習会について

   熊切理事

   ７月１４日（土）木更津看護学院にて予定

９．その他

   ・河村産業事業所健診について

   鶴岡理事より説明

   ７月１２日（木）予定

   ・あゆみ園関連、会員旅行について

   伏居理事より説明

五. 閉会

  鎌田副会長

第 3 回理事会

平成 24 年 6 月 6 日（水）

八幡屋午後７時 30 分～

  議事録署名人 市川会長・砂川監事・椎津監事

一. 開会  鎌田副会長  

二. 挨拶  市川会長  事業に合わせた実施報告書の作成について

三. 報告

１．役員選挙公示(締切 5/23)     原専務理事       5 月 13 日（日）

２．木更津市献血推進協議会総会   山口副会長        5 月 14 日（月）

３．学校歯科保健・地域保健医療・産業保健合同委員会

小松理事        5 月 16 日（水）

４．在宅歯科医療連携室貸与機器の引き渡し及び説明会

小松理事       5 月 17 日（木）

５．生涯研修委員会          熊切理事      5 月 23 日（水）

６．平成 24 年度第 1 回君津市国民保険運営協議会委員会  

神理事        5 月 23 日（水）

７．保健医並びに学校保健関係者懇談会  

             市川会長        5 月 29 日（火）

８．社保委員会             須藤理事        5 月 30 日（水）

９．「郡市会長連絡協議会」及び「郡市意見交換会」

市川会長      5 月 31 日（木）

10．8020 木更津市標語審査会       山口副会長     5 月 31 日（木）

11.「役員会」並びに「平成２４年度臨時総会 原専務理事       6 月 2 日（土）

12．地域救急医療協議会        山口副会長         6月 4日（月）
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四． 協議

１．健歯児童生徒審査会について   水町理事         6 月 14 日（木）

  集合時間・各役割分担・進行等についての最終確認

２．各行政への要望事項について   市川会長

①口腔保健法（山口副会長） ４市ごとに行政に折衝を

②衛生士関連 木更津市は２名に

③あゆみ園関連

④休日診療の報酬について（古谷理事）３万円→４万円へ

  その他 フッ素塗布関連   

３．第１回定時総会について     原専務理事       6 月 16 日（土）

４．顧問の選定について

   高木大和先生 鈴木寛先生 和田勝先生 玉利寛良先生

   中村幸成先生 細井系太郎先生

５．社保講習会について      須藤理事          6 月 16 日（土）

６．一般健診について       古谷理事           6 月 14 日（木）

７．ボウリング大会について    伏居理事           7 月 4 日（水）

８．生涯研修講習会について    熊切理事         7 月 14 日（土）

五. 閉会  山口副会長

第 4 回理事会

平成 24 年 7 月 7 日（土）

八幡屋 午後７時 30 分～

  議事録署名人 市川会長・砂川監事・椎津監事

一. 開会  鎌田副会長  

二. 挨拶  市川会長 事業に合わせた実施報告書の作成について

三. 報告

１．君津あゆみ園摂食・嚥下指導 伏居理事           6 月 7 日（木）

２．健歯児童生徒審査会 水町理事               6 月 14 日（木）

   高齢者・親と子のよい歯のコンクール

   8020 運動普及標語及び作文審査   

  ※４市へ要望書提出①口腔がん検診②口腔保健法③休日診療 以上の 3 点を

           4 市で調整中

３．第１回定時総会 原専務理事             6 月 16 日（土）

  社保講習会 須藤理事

４．君津市介護保険運営協議会 原専務理事          6 月 18 日（月）
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５．医療管理委員会 古谷理事                6 月 20 日（水）

６．平成 24 年度第 1 回富津市介護保険運営協議会 椎津監事

6 月 22 日（金）

７．木更津警察署警察官友の会理事会・総会及び懇親会 市川会長

6 月 25 日（月）                               

８．生活習慣病・一般健康診断 古谷理事           6 月 28 日（木）

９．第１４９回代議員会 原専務               6 月 28 日（木）

10．コ・デンタルスタッフセミナー 伏居理事

51 名参加                      7 月 4 日（水）

11．君津あゆみ園摂食・嚥下指導 伏居理事       7 月 5 日（木）

四． 協議

１．生涯研修講習会について

   熊切理事    7 月 14 日（土）

    木更津看護学院

     講 師：鴨井久一先生（日本歯科大学名誉教授）                                              

     「歯周病と全身疾患との関係」

         歯科医療コンシェルジュが担う歯周病予防   

２．口腔がん検診について

   小松理事    11 月 1 日（木）

今年度は富津市で行う予定

五. 閉会 山口副会長

第 5 回理事会

平成 24 年 9 月 5 日（水）

八幡屋 午後７時 30 分～

   議事録署名人 市川会長・砂川監事・椎津監事

一. 開会  山口副会長  

二. 挨拶  市川会長

三. 報告

１．平成 24 年度摂食嚥下講習会（県歯） 伏居理事        7 月 8 日（木）         

２．河村産業事業所健診         鶴岡理事         7 月 12 日（木）

３．木更津市健康づくり推進協議会   山口副会長         7 月 12 日（木）

４．生涯研修講習会     熊切理事               7 月 14 日（土）

５．平成 24 年度郡市災害対策担当者連絡協議会  伏居理事     7 月 19 日（木）

６．口腔ケア勉強会（君津中央病院） 古谷理事           7 月 23 日（月）



23

７．君津市介護保険運営協議会  原専務             7 月 23 日（月）

８．木更津警察署警察官友の会理事会及び懇親会 市川会長      7 月 23 日（月）

９．袖ヶ浦市介護保険運営協議会  近藤先生            7 月 25 日（水）

10．富津市健康づくり推進協議会  椎津監事            7 月 30 日（月）

11．第 9回君津地域救急医療体制検討研究会 市川会長        8月 1日（水）

12．市原市休日救急診療所訪問  市川会長           8 月 18 日（土）

四． 協議

１．会員研修旅行について（9/22～24）
   伏居理事  沖縄石垣島 10 名参加予定

２．富津市口腔がん検診について  11 月 1 日（木）

   小松理事  10 月 17 日（水）に打ち合わせを行う。

３．麻雀大会について 11 月 14 日（水）

  伏居理事  雀荘「潮見」にて

４．年末年始休日診療について

   古谷理事

５．県歯摂食・嚥下講習会について 12 月 9 日（日） 木更津市民会館 小ホール

   原専務 当日の準備等のおねがい

６．生涯研修講習会・忘年会について 12 月 1 日（土）

   熊切理事・伏居理事

７．休日救急診療所について

   市川会長 年間 70 日程度の休日救急診療の実施案について

８．事業の再編について

   市川会長 あゆみ園関連、口腔がん検診等における事業の見直し

五. 閉会 鎌田副会長
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村山康太先生（木更津市）

          6 月 30 日閉院

         

石井守先生（木更津市）

8 月 31 日閉院

~村山先生・石井先生 長期間にわたる診療,お疲れさまでした~

今年の夏は記録的な猛暑となりましたが、心配されていた電力不足は避けら

れたようです。関東地方では極端に雨が少なく利根川水系では１１年ぶりに１

０％の取水制限を実施することになりました。もし水不足になれば我々歯科医

は十分な仕事をこなすことができません。しかし別の水源で補うなどし市民生

活に影響は出ないということで安心しました。

また、昨年は計画停電により多くの先生が診療に支障をきたしたことと思いま

す。自分自身、普段何気なく使っているものですが身を持って大切さを感じる

ことができました。

近年、局地的な大雨や突風、猛暑や暖冬などの世界的な異常気象をニュースな

どで耳にする機会が多くなったように感じます。この先、地球規模の大きな環

境の変化が起こっても不思議ではないのかもしれませんね。  （髙野孝治 記）

編 集 後 記

会 員 の 動 向


